

COMMISSION TRANSPARENCE-INFORMATIONS

26- janvier 2018 (Mairie)

Présents : Fernand Karagiannis, Christine Seux, Florence Alicot, Guillemette Thevenet, Pascal Denavit, Christian Larcher, Jean-François Perrot (par Skype)

Secrétaire : Fernand Karagiannis

A) Site internet et Livret Habitants

Les menus du site internet doivent être mis à jour, certaines informations étant devenues obsolètes.

Ce sont essentiellement les infos contenues dans les 4 menus du haut. Les relecteurs sont ok pour pointer les changements, ce qui donne le suivi suivant :

- a) Florence > Menu Vie économique
- b) Guillemette > Menu Jeunesse
- c) Christian > Menu Social
- d) Pascal > Menu Vie pratique

B) Mieux communiquer dans la presse locale

Une discussion s'engage. Comment faire pour mieux communiquer **dans** la presse locale... ce n'est pas simple vu le fonctionnement des journaux...

Objectif : mieux communiquer sur le fond ...

Cette discussion sera reprise.

C) Site internet

Le menu de gauche sera repris, notamment toutes les pages Participatives afin de leur donner un côté plus dynamique et **d'actualité**.

Avec la synthèse des vœux, Ivan a déjà récolté les avis des élus.

Avec Fernand, ils feront les mises à jour et les relecteurs reliront et commenteront ces pages.

d) Lettre d'info

Une autre discussion s'engage. Comment rendre la lettre moins stricte et un peu moins « froide » ?

Une idée émerge : laisser de la place aux associations pour qu'elles présentent leurs objectifs et leurs valeurs. A discuter avec la commission Associations aussi.

D'autre part, les informations doivent être les plus **objectives** mais ne **faudrait-il** pas laisser la place aussi à une réécriture plus personnelle et plus favorable aux actions communales ? Les avis sont assez partagés : il ne faut pas que la lettre d'info ressemble à la « communication » pratiquée dans d'autres communes ; trop souligner le bonheur de vivre à Saillans peut agacer certains lecteurs ; une information sans commentaire permet aux lecteurs d'apprécier les faits et les projets par eux-mêmes.

Prochaine rencontre : vendredi 9 février à 15h